

# 救急☆3分トレーニング

Vol. 12

救急課 高度救急研修センター

この「救急☆3分トレーニング」は、救急隊員等が日ごろ疑問に思っていることや、知っているようで知らないこと、何となく他人に聞くのが恥ずかしいことなどを、分かりやすく、3分以内で解決するトレーニングです。新しい隊員さんだけでなくベテランさんも、出動の合間にササッと御覧いただき、今後の救急活動に役立ててください。

正しい救急車の  
使い方を学ぼう

★ 9月9日は「救急の日」



「救急の日」は、救急医療及び救急業務に対する国民の正しい理解と認識を深め、かつ、救急医療関係者の意識の高揚を図るため、昭和57年に制定されました。

以後、毎年9月9日を「救急の日」とし、「救急の日」を含む1週間（日曜日から土曜日）を「救急医療週間」と定めています。

（実施時期については、地域の実情に応じて変更することができる。）

この期間中、全国各地において様々な関係機関の協力により、各種行事が開催されますが、特に次の事項について重点が置かれています。

1. 救急法の普及啓発
2. 救急医療システム及び救急搬送システムの紹介と適正な利用方法の普及啓発
3. 救急医療関係者、救急隊員等の表彰及び研修

3の表彰については、永年、救急隊員の教育・指導、救急患者の積極的な受け入れ、応急手当の普及啓発推進などで、各地域の救急医療や救急業務を支えてきた個人や団体が選出され、総務大臣又は消防庁長官から表彰が行われます。

今後も、関係機関等と連携し、救急医療及び救急業務に対する国民の正しい理解と認識を深めていきましょう！

